

Le Burundi projette d'élargir sa présence diplomatique à l'étranger en 2013

Arrib News, 23/08/2012 à 14h00 Source Xinhua Le Burundi projette d'élargir sa présence diplomatique en 2013, a annoncé le ministre burundais des Relations extérieures et de la Coopération internationale, Laurent Kavakure, jeudi à Bujumbura. Si les moyens le permettent, il compte proposer l'ouverture d'un bureau de représentation de la coopération à La Haye du fait que les Pays-Bas a annoncé, le 1er juillet dernier, l'envoi d'un ambassadeur résident à Bujumbura, a affirmé le ministre Kavakure lors de l'ouverture d'une session de formation de diplomates, dont huit ambassadeurs. Il a précisé que l'année 2013 verra également l'ouverture des ambassades burundaises en Somalie, au Maroc, en Arabie Saoudite et au Japon. Dans cette perspective, a-t-il poursuivi, le gouvernement burundais envisage de procéder au redéploiement de son personnel au service extérieur pour éviter que l'élargissement de cette présence diplomatique du Burundi n'ait une incidence financière. Le chef de la diplomatie burundaise a souligné que la réouverture ou l'ouverture progressive des nouvelles missions diplomatiques dans plusieurs coins du monde, constitue « une preuve évidente d'une action diplomatique active et offensive pour offrir au Burundi plus de visibilité dans le concert des Nations ». Il a rappelé que le Burundi avait ouvert cette année des missions diplomatiques au Brésil, en Grande-Bretagne, en Zambie, en Norvège et à Téhéran en Iran. Le ministre burundais a par ailleurs fait savoir que son département compte faire aux chefs de missions diplomatiques burundaises à l'étranger « des contrats de performances » et de leur envoyer des plans d'actions actualisés pour le second semestre 2012 ainsi que le canevas d'évaluation pour le 31 décembre 2012.